



1. Kapitel.

Das Pfarrhaus zu Westerstrand. — Im Rettungsboot. — Die Schiffbrüchigen.

„Hast du soeben den Kanonenschuß gehört, Vater? Horch! Noch einer! Und noch einer! Da ist ein Schiff aufgelaufen! Bei diesem Nordweststurm kann es nur auf den Muschelsand geraten sein, und wenn es da fikt, dann ist es verloren. Adieu, liebste Mutter, ich muß mit in das Rettungsboot! Halte alles bereit für die Schiffbrüchigen, die wir an Land bringen!“

„O Paul, bleibe hier!“ flehte die Mutter. „Es sind genug Leute da ohne dich! Bleibe hier, mein Sohn, der Sturm ist fürchterlich!“

„Wieder ein Schuß! Ich muß hinaus! Adieu alle!“

Paul umarmte und küßte die Mutter, riß hastig Drock und Süd-
Meister, Spul auf der Gallig.